



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:04

PAG - 1 -

Jueves 17 de Junio de 2004

Costa Rica



DEA señala a Nicaragua

ACAN-EFE. La embajadora de Estados Unidos en Nicaragua, Barbara Moore, confirmó ayer que el Departamento Estadounidense Antidrogas (DEA), tiene información de que en este país centroamericano existen laboratorios para procesar estupefacientes.

Esto fue negado ayer mismo por las autoridades policiales nicaragüenses

Pastora candidato

AFP. El excomandante guerrillero nicaragüense Edén Pastora, conocido como Comandante Cero, lanzó ayer su candidatura para alcalde de Managua, en los comicios municipales que tendrán lugar en noviembre, al frente de una alianza de partidos políticos y organizaciones civiles.

Pastora, de 67 años, dijo que la alianza cuenta con el apoyo de seis organizaciones civiles, así como del movimiento Nicaragua Otra Vez que formó en abril pasado con ciudadanos comunes que desean luchar por la justicia social.

Panamá



Nicaragua busca acercarse a Sudamérica

AP. Nicaragua, al reincorporarse como observador ante la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI), manifestó la aspiración de estrechar relaciones con América del Sur para cooperar con el proceso de integración.

Así lo expuso el representante de Nicaragua, Luis Frappola Alvarez, cónsul de ese país, al presentar sus cartas credenciales ante el Comité de Representantes de ALADI que forman Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Cuba, Chile, Ecuador, Perú, Paraguay, México, Venezuela y Uruguay

Misión española llega a Nicaragua

ACAN-EFE. Una misión de 10 empresas españolas de ingeniería y consultoría llegó ayer a Managua, procedente de El Salvador, para entrevistarse con representantes de instituciones públicas de Nicaragua ayer y hoy jueves.

La gerente de la Cámara Oficial Española de Comercio de Nicaragua, María Auxiliadora Guerrero, informó de que la misión la encabeza José Luis García Galilea, de Tecniberia, que agrupa a empresas de ingeniería y consultoría

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:04

PAG - 2 -

Estados Unidos



Oficial la renuncia de Otto Reich

AFP. El enviado especial para América Latina del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Otto Reich, renunció oficialmente a su cargo, anunció ayer su superiora, Condoleeza Rice.

El 7 de mayo había adelantado su decisión de renunciar por razones personales y económicas. El hecho de estar en "el gobierno cuesta mucho dinero", afirmó.

"El gobierno en Estados Unidos no paga bien ... y yo tengo familia, hijas en la universidad, que estoy pagando, y francamente son responsabilidades personales a las que tengo que poner atención", dijo, asegurando no ser una "persona de carrera".

Reich, que precedió a Roger Noriega en el Departamento de Estado, calificó no obstante de "extraordinarios" los dos cargos que ocupó en la administración de Bush.